



Se encontraban en lista de espera de especialidades médicas y procedimientos en imagenología

## Operativo médico atiende a 200 habitantes de la isla Santa María

Servicio Salud Concepción (SSC) acudió con profesionales del Hospital Guillermo Grant Benavente, Cesfam Víctor Manuel Fernández y Cesfam Lagunillas de Coronel.

El Servicio de Salud Concepción (SSC) concretó un masivo operativo médico en la isla Santa María. Allí, más de 200 habitantes se encontraban en lista de espera de especialidades médicas y procedimientos en imagenología. Con este operativo los pacientes accedieron a sus atenciones de salud pendientes, a través de un despliegue realizado por un contingente de profesionales clínicos y administrativos del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB), el Cesfam Víctor Manuel Fernández y el Cesfam Lagunillas de Coronel. El operativo médico

contó igualmente con el apoyo de los equipos residentes de la isla, del Cecosf Puerto Sur y la Posta Rural de Puerto Norte.

“Un balance absolutamente positivo, no sólo por los usuarios atendidos, sino que, además, por los equipos de salud de los establecimientos que participaron, dado que este tipo de experiencias sirven para que desde el continente dimensionen lo que es vivir en un territorio insular; observen en terreno la inequidad existente en apartados sectores de nuestra jurisdicción”, señaló el coordinador del Comité Isla Santa María de la



Se entregó una gran variedad de prestaciones para los habitantes.

Dirección del SSC, César Merino.

Respecto de las prestaciones entregadas, en el Cecosf de Puerto Sur y en la Escuela Francisco Coloane, ubicada en esta misma localidad, se resolvieron las consultas de urología, dermatología, traumatología, rehabilitación oral, endoscopias, Medicina Familiar e Interna, pediatría y oftalmología. Por otro lado, en la Posta Rural de Puerto Norte se realizaron atenciones correspondientes a odontopediatría.

Los habitantes de la ínsula se mostraron complacidos con las prestaciones recibidas en este operativo. “Excelente servicio, muy bueno el equipo de profesionales que vino, de muy buena voluntad, la verdad fue una tremenda gestión para nuestra gente. Se agradece y espero que estos opera-

### ● Extensa jornada

El operativo en la isla, donde habitan unas 3 mil personas, comenzó a las 6:00 am y concluyó a las 17:00 horas, acercando así la salud a las zonas más aisladas.

tivos se sigan haciendo, ya que acá muchas veces nos cuesta salir”, destacó Marcela Riquelme, residente de la isla.

“Sacar los especialistas del hospital y traerlos donde no llegan, es traerles el hospital a la gente. Esa es la gran apuesta que hicimos y creo que es el éxito se hicieron las primeras tres endoscopias en esta isla”, relató el jefe de Imagenología del HGGB, Cristian Fuentes.